



CDU zieht Bilanz

Rückblick und Ausblick auf 2017/18



ANREPPEN



BENTFELD



BOKE



DELBRÜCK

AKTUELL

Die gute Gewerbeansiedlungspolitik der letzten Jahre trägt Früchte. Aktuell bauen zwei Betriebe große Hallen in Lippling und in Westenholz. Die Stadt investiert im kommenden Jahr in Millionenhöhe in Kitas und Grundschulen. Trotz der guten Steuereinnahmen und den Einsparungen in den letzten Jahren, muss aber weiter jeder Cent umgedreht werden. Wichtig ist es der CDU-Ratsfraktion, dass das Ehrenamt und die Entwicklung aller Stadtteile weiter gefördert werden. Die knapp 700 Mitglieder der 10 Ortsverbände sind in aller Regel auch in anderen Vereinen ehrenamtlich aktiv. Sie wissen, was in den Orten passiert, sind Ansprechpartner bei Ideen und Problemen und packen natürlich auch selbst mit an, wenn es um Eigenleistung geht. Die CDU prägt die Entwicklung der einzelnen Stadtteile nachhaltig mit – egal ob es um Dorfplätze und Schulen, die Ausweisung von Bauland und Gewerbeflächen, Sportstätten oder die Arbeit von Vereinen geht. Kommunalpolitik funktioniert am besten ganz nah am Bürger.

Zu den Bildern

Anreppen – Eine halbe Millionen Euro in die Erweiterung der Kita zu investieren, befürworten mit der CDU Wilhelm Schulte-Hörster, Ratsherr Fabian Maduch und Norbert Steinhoff (von links).

Bentfeld – Auf den ersten der 20 neuen Bauplätze an der Schafbreite entstehen bereits Eigenheime. „Ganz wichtig für Bentfeld“, findet Ratsherr Hans-Jürgen Hellvoigt.

Boke – Gute Nachricht für das Lippedorf und die CDU-Ratsherren Ullrich Hänsel (links) und Bernhard Grothoff: weit mehr als eine Millionen Euro sind in 2018/19 für die Erweiterungen der Kindertagesstätte Lippenest und der OGS an der Grundschule eingeplant.

Delbrück – Unternehmen in Delbrück Entwicklungschancen zu eröffnen, bleibt für die CDU in Delbrück-Mitte, hier mit Ratsherr Martin Hüllmann, Josef Westerhorstmann, Michaela Goer-Rodewald, Günter Knoche, Sascha Pilarski und Ratsherr Reinhold Hansmeier (von links), eine der Kernaufgaben kommunaler Politik.

WIR SUCHEN

**EINEN AUSZUBILDENDEN
ALS MEDIENGESTALTER w/m**

IN DIGITAL UND PRINT

WIR BIETEN

- ➔ gutes Arbeitsklima
- ➔ faire Bezahlung
- ➔ geregelte Arbeitszeiten
- ➔ junges und kreatives Team

WIR ERWARTEN

- ➔ Abitur oder eine abgeschlossene schulische Ausbildung (GTA-Grafikdesign, Mediendesign)
- ➔ offener und freundlicher Umgang

INTERESSIERT? Dann sende uns deine Bewerbungsunterlagen an

Technische Dokumentation, Werbung und PR-Beratung
Bernhard Hoppe-Biermeyer
Thülecke 21, 33129 Delbrück
www.hoppe-biermeyer.de



Lippling – Dass sich die CDU (von links: Ratsherr Johannes Lindhauer, Frank Merschmann, Tobias Peitz, Ratsherr Josef Respondek und Fabian Hamschmidt) seit Jahren für Gewerbeflächen in Lippling stark gemacht hat, zahlt sich jetzt aus. Aktuell errichtet ein größerer Betrieb aus dem Nachbarkreis einen neuen Standort im Osterloher Feld.

Ostenland – An einem Strang zieht der CDU-Ortsverband Ostenland mit den örtlichen Vereinen bei den Planungen zur Umgestaltung des Dorfplatzes: Ratsherr Daniel Werner, Karl-Heinz Meier, Katharina Johannwerner, Ratsfrau Anita Papenheinrich, Bernhard Sprick, Ratsherr Christian Hollenhorst, Oliver Austenfeld, Marco Ilkens und Frank Bade (von links).

Schönning – Eine halbe Millionen Euro fließen im nächsten Jahr in die Erweiterung der Städtischen Kindertageseinrichtung: Ratsherr Stefan Knapp, Markus Brökelmann und Wolfgang Böltner (von links) freut das natürlich.

Steinhorst – Die Bauarbeiten zur Erweiterung der Kita laufen. Daniel Pape, Ratsherr Meinolf Sandbothe, Günter Krukenmeier und Raimund Pape (von links) haben sich mit der CDU dafür eingesetzt, dass auch das benachbarte und mit viel Eigenleistung errichtete Toilettengebäude in die Planungen einbezogen wurde.

Sudhagen – Helmut und Sabine Kettling (vorne links) sind die ersten Bewohner im Haus Hagen. Gleich im Januar nimmt die Kurzzeitpflege ihre Arbeit auf. „Gut für die Dorfentwicklung“, finden Konrad Dörrhoff, Ratsherr Hubertus Hüllmann, Ratsherr Dirk Freise, Hubert Lipsmeier, Meinolf Wolke, Andrea Wolke, Norbert Wiesing und Ingo Knepper (von links).

Westenholz – Begleiten aktiv die Erweiterung der Gewerbeflächen an der Grubebachstraße: Michael Lemm, Hans-Georg Ebbesmeyer, Ratsfrau Ulla Schormann, Gerd Meiwes, Ratsherr Heiner Lübbers und Norbert Börnemeier (von links).



LIPPLING



OSTENLAND



SCHÖNNING



STEINHORST



SUDHAGEN



WESTENHOLZ